



IN DER SONNE!
Hübsche Strandblusen,
besonders
weitgeschnittene
Strandhosen

Interessant ist die neuartige
Webart des Badeanzuges

Modelle und Aufnahmen:
Forma-Haus, Köln

Wer ist die Jüngste?

Harry L., der beliebte Sänger, hatte zu einem Gesellschaftsabend geladen. Man kam voller Erwartungen, denn Harry war ein idealer Gastgeber, sehr unterhaltend und geistreich.

Während des Abends gab es allerlei Überraschungen. Auch ein Preisraten wurde veranstaltet: Wer von den anwesenden Damen ist die Jüngste?

Da begann nun ein großes Schätzen und Raten. Schließlich wurde einer jungen Schauspielerin der Preis zuerkannt.

Wie alt sie wohl sein mochte? Aber sie wich allen Fragen geschickt aus, sie lächelte nur, freute sich ihres Preises und — schwieg.

Aber, als die Stimmung beim Wein fortschritt, und man auf Bühnendinge zu sprechen kam, da erzählte sie von diesen und jenen Rollen, die sie in ihrer Bühnenlaufbahn in anderen Städten bereits gespielt hatte. Lauter Rollen, die über das Backfischalter hinausgingen. Und das lag alles drei und fünf Jahre zurück? Ja wie alt war denn die Erwählte eigentlich? Da konnte sie doch unmöglich die Jüngste der Anwesenden sein! Sie sah nur jünger aus. Das war alles.

Endlich „verschnappte“ sie sich, und man erfuhr ihr Geburtsjahr. Nun drangen die Damen in sie mit der Bitte, doch das ausgezeichnete Mittel zu nennen, daß sie so köstlich jung erhalten habe. Das mußte ja ein reines Wundermittel sein.

Endlich ließ sie sich erweichen, und nannte

den Namen des Mittels, das sie seit Jahren gebrauchte: Marylan-Creme.

Alle Damen waren ihr sehr dankbar, denn als sie die Marylan-Creme versuchten, zeigte sich, daß die ausgezeichnete Creme jedes Gesicht verjüngt und verschönt. Auch Fältchen und Hautunreinigkeiten verschwanden nach kurzer Behandlung.

Welche vielseitige Hilfe man durch Marylan-Creme, ein rein deutsches Erzeugnis, haben kann, das bezeugen 27000 Dank- und Anerkennungsschreiben, die freiwillig eingingen, und deren Anzahl notariell beglaubigt ist.

Wollen auch Sie Ihrem Gesicht helfen? Möchten Sie Ihre Haut durch Marylan-Creme verschönen?

Lassen Sie sich doch eine kostenlose Probe Marylan-Creme senden. Gleichzeitig bekommen Sie auch das aufschlußreiche Büchlein über kluge Schönheitspflege; und zwar ebenfalls völlig kostenlos und portofrei. Um beides zu erhalten, schneiden Sie bitte endstehenden Gratisbezugsschein aus, legen Sie ihn in einen offenen Briefumschlag, kleben Sie die 4-Pf.-Marke auf den Umschlag und auf dessen Rückseite kommt Ihre genaue Adresse. (Kein Auslandsversand.)

.....
Gratisbezugsschein: An den Marylan-Vertrieb, Berlin 63, Friedrichstraße 24. Erwarte die Probe Marylan-Creme sowie das neue Büchlein über kluge Schönheitspflege, beides vollkommen kostenlos und portofrei.